

Gravelbourg le 18 septembre. Sept ou huit autres sujets ont commencé depuis leur postulat.

— Le 15 septembre, S. E. Mgr l'Evêque est allé présider le pèlerinage annuel organisé à la grotte de Notre-Dame de Lourdes, à Verwood. Les pèlerins étaient nombreux. Le soir, il y eut procession aux flambeaux.



### DING ! DANG ! DONG !

— Hamilton aura bientôt une nouvelle cathédrale. Par autorisation du Souverain Pontife elle portera le nom de "Basilique du Christ-Roi", tout comme la future cathédrale de Gaspé, qui sera érigée par la reconnaissance du peuple canadien à l'occasion du quatrième centenaire de la plantation de la croix en cet endroit par Jacques Cartier, le découvreur du Canada.

— Toutes les institutrices laïques du diocèse de Nicolet ont adopté un costume spécial, fort seyant, conforme aux exigences de la modestie chrétienne. S. E. Mgr Brunault a chaleureusement approuvé cette initiative très digne d'imitation.

— Le Pape a approuvé les statuts des Soeurs tourières, à quelque Ordre ou Congrégation qu'elles appartiennent; ils ont été édités par la Vaticane, et les supérieures des maisons ayant des Soeurs tourières peuvent s'adresser à la Sacrée Congrégation des Religieux pour en avoir communication.

— Dans une nouvelle encyclique, le Souverain Pontife fait un ardent appel à "une croisade de charité et de secours". En terminant, il rappelle en ces termes la fête du Christ-Roi: "A l'approche de la fête du Christ-Roi, dont Nous avons cherché à promouvoir le règne et la paix, depuis le début de Notre Pontificat, il Nous paraît opportun de proposer comme préparation à cette fête des triduums solennels dans chaque église paroissiale, pour implorer Dieu qu'il répande des pensées de paix et ses dons".

— Les Clarisses, religieuses contemplatives établies à Valleyfield en 1902, viennent de fonder un nouvel établissement à la Rivière-du-Loup, dans le diocèse de Québec. Elles occupent une propriété léguée dans ce but à feu Son Eminence le cardinal Rouleau par une dame Rioux. Il existe un autre monastère de Clarisses à Victoria, C.-B.

— Le dimanche, 18 octobre, est la date fixée cette année pour recueillir dans le monde entier l'obole des fidèles, obole qui alimentera la vie et aidera au développement des Missions Catholiques.

— M. l'abbé J.-E. Cahill, chancelier du diocèse de Winnipeg, a accepté la charge de procureur diocésain du diocèse de